

学生の学生による新聞復刊活動

活氣ある東薬へ

復刊にあたって、新聞会に
よせる抱負を五人の方に語
っていただきました。

東薬大新聞、復刊
自治会の報道機関誕生

東薬大新聞、復刊

集会 全学生に、正確

に知らざることができます。

東京薬科大学新聞会の復刊について、体育部との関係など、面に

しては、学生のわれ

による企画、実行委員会

少しづつ大きな新聞に
少しづつ大きな新聞に

少しづつ大きな新聞に

少しづつ大きな新聞に

少しづつ大きな新聞に
少しづつ大きな新聞に

少しづつ大きな新聞に

記む！ 長
学術部門長

記む！ 長
学術部門長

記む！ 長
学術部門長

復刊号



今後の新聞会の活動
は活潑になるだろうし
学校内の学生、職員
に与える影響は大き
いと思います。

内容的に言うと、幅
広い記事、つまり学生
の小さなことから
大きな問題まで

薬味

東薬大新聞、復刊
自治会の報道機関誕生

東薬大新聞、復刊
自治会の報道機関誕生

東薬大新聞、復刊
自治会の報道機関誕生

東薬大新聞、復刊
自治会の報道機関誕生

東薬大新聞、復刊
自治会の報道機関誕生

この度、我々学生
が学生の自主運営
による、確立した
広報伝達手段を得
られたことは、我
々学生にとって、
大きな喜びである
と思します。

東薬大新聞、復刊
自治会の報道機関誕生

活氣ある東薬へ

活氣ある東薬へ

活氣ある東薬へ

活氣ある東薬へ

活氣ある東薬へ



臨時 営業課 大學
學 生 會 廉
八王子市一
168-1
0429(76)5111

復刊号



は活潑になるだろうし
学校内の学生、職員
に与える影響は大き
いと思います。

は活潑になるだろうし
学校内の学生、職員
に与える影響は大き
いと思います。

は活潑になるだろうし
学校内の学生、職員
に与える影響は大き
いと思います。

昭和51年度

フレッシュ・キャンパス・新入生歓迎会

たにじ踊りに応援歌



ム、東雲名物「たにじ」、それまで抱いていた日ひの夜には新入生にすつて消え、多くの

踊りに等が行はれ、たるやこのキャンパス

すこあ

3つ

去る四月三日もので、陸上部約七十五人の三。名、新入生約一一〇名、存分に樂しんだ。

五日、五日

にわせの

名が奏頭した。

日曜

にわせの

名が奏頭した。

五日

にわせの

名が奏頭した。</